

» **Ortschaftsverwaltung Wasser**

Jubiläum für den Bewegungstreff

Vor fünf Jahren fand der erste offene Bewegungstreff vor der Elzhalle in Wasser statt. Bei der Eröffnung war Adolf Seger, mehrfacher Ringer-Weltmeister und Olympia-Medaillengewinner, zu Gast, der diese Idee der offenen Bewegungstreffs unterstützt. Dieser dritte Standort in Emmendingen, geleitet vom Stadtseniorenrat, unterstützt von der Stadt Emmendingen

und der Caritas, erfreut sich seither großer Beliebtheit. Jeden Montag von 10 bis 10.30 Uhr treffen sich nicht nur Seniorinnen und Senioren vor der Elzhalle, um unter Leitung von Sigrid Klapper vom Stadtseniorenrat an frischer Luft Bewegungsübungen durchzuführen und sich dadurch die Beweglichkeit zu erhalten.

